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要望書 
下記の件につきまして、お取り計らいいただきますよう、よろしくお願い申し
あげます。 
   
 

記 
近年、スマートフォンによる電子お薬手帳が普及しつつあり、当院受診患者も
時々見受けられる状況となってまいりました。しかし、当院では、お薬手帳参
照サービスの導入を行っていないため、お薬手帳情報を参照し、電子カルテに
情報を取り込む際は、デジタルカメラにて撮影しスキャンしている状況であり
ます。 
そこで、電子お薬手帳を持参され、患者さんの許可を受けた場合、保険薬局に
おける調剤内容を FAX等にて当院へ送付していただくようお願い申し上げます。 

                                     
以上 


